

DPK KNPI Soppeng Riaja Sukses Gelar Khitanan Massal Gratis, Teguh Iswara Suardi Beri Apresiasi

Ahkam - BARRU.INDONESIASATU.ID

Jan 12, 2025 - 14:54



BARRU- DPK Komite Nasional Pemuda Indonesia (KNPI) Soppeng Riaja, kabupaten Barru sukses menggelar kegiatan sosial khitanan massal gratis yang berlangsung di aula kantor Camat Soppeng Riaja, pada Ahad (12/1/2025).

Kegiatan ini dihadiri oleh sejumlah tokoh penting diantaranya Anggota Komisi V

DPR RI Teguh Iswara Suardi, Ketua KNPI Barru Edi, S.Psi, Camat Soppeng Riaja, perwakilan dari berbagai organisasi kepemudaan di bawa Naungan KNPI, Ketua IDI Barru, Ketua PPNI, Basnas Soppeng Riaja dan Ketua OKP setempat.

Ketua KNPI Barru Edi Edi mengatakan, kegiatan ini bertujuan untuk memberikan layanan khitanan secara gratis kepada anak-anak kurang mampu di wilayah Soppeng Riaja.



Menurut Edi, kegiatan ini merupakan wujud kepedulian KNPI dalam mendukung kesejahteraan masyarakat dan meningkatkan kesehatan anak-anak di daerah tersebut.

"Kegiatan ini menjadi bukti nyata kolaborasi antara pemuda, pemerintah, dan masyarakat dalam menciptakan perubahan positif. Kami berharap kegiatan seperti ini tidak hanya berhenti di sini. Semoga ini menjadi momentum untuk lebih banyak aksi sosial lainnya di masa depan", ungkapnya.

Sementara itu, Teguh Iswara Suardi anggota menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan ini. Ia sangat mendukung kegiatan sosial khitanan massal gratis yang dilaksanakan oleh KNPI.

"Saya sangat mendukung kegiatan sosial seperti ini. Khitanan massal gratis adalah salah satu bentuk pelayanan kesehatan yang sangat bermanfaat, terutama bagi masyarakat yang kurang mampu. Saya berharap lebih banyak kegiatan seperti ini yang dapat dilaksanakan di berbagai daerah", ujarnya.



Camat Soppeng Riaja Hidayatuddin S.IP. MH, menyambut baik acara ini dan berharap kegiatan semacam ini dapat terus dilanjutkan.

"Kami sangat mengapresiasi DPK KNPI Soppeng Riaja yang telah menginisiasi acara ini. Kami siap mendukung penuh kegiatan sosial seperti ini, yang langsung memberikan manfaat kepada masyarakat Soppeng Riaja", ucapnya.

Diketahui, kegiatan ini juga melibatkan Ketua IDI Kabupaten Barru yang turut memberikan dukungan medis. Pelaksanaan khitanan massal ini dilakukan dengan mengikuti standar kesehatan yang ketat agar memastikan keselamatan peserta.

Ketua PPNI dan Basnas Soppeng Riaja turut berperan dalam menyediakan tenaga medis dan bantuan dana untuk kelancaran acara. Sebanyak 30 Peserta anak-anak dari keluarga kurang mampu mengikuti khitanan massal ini.

Kegiatan ini bukan hanya memberikan manfaat kesehatan, tetapi juga mempererat tali silaturahmi antar warga serta berbagai organisasi yang terlibat dalam acara ini.